

ワンコとおでかけ

お家のワンコと夏っぽくお出かけすることができました。暑い日でしたが、ドッグランでは楽しそうに走っていました。普段はあまり見ない表情かもしれず、嬉しいのかな？と少しばかり親ばか気分にもなれました。



ワンコ用プールにも入ってきました。トリミングや自宅のお風呂には何度も経験がありますが、プールは初めてでした。なんだか必死な表情で、溺れかけていたのかもしれず、写真は絵になりそうですが、本人的には楽しいのかは何とも言えないようでした。。



今回行ったところは、ご来院頂いた方から教えてもらったところです。ペットと楽しい話題が好きなので、面白いことやおススメなど何かあったら教えてください。

梅のその後

梅干しは一瓶詰め作業が終わり、食べるまではもう少しおいてからですが、一応終了することができました。試食用の一つは、子供にあげましたところ、しょっぱい、となるかと思いましたが、予想に反してペろりと食べてしまいました。。残りの紫蘇は、ゆかりを作ろうかと思い、レンジでパリパリになっていますが、そのまま放置されています。。

お休みなど

9/4 17時30分まで
9/8 院長午後不在
9/13 院長不在
9/20-23 午前診療



ロイヤルカナン社 訪問

ペットフードのロイヤルカナンの会社へお邪魔してきました。(勉強会がありました。)

普段なかなかスーツも着る機会が少ないので、慣れないオフィス街は緊張してしまいました。そんな時に、会社のエントランスにはアメリカンシヨートヘアのサムくんがお迎えしてくれました。不意を打たれましたが一瞬緊張が解けました。

キッツニアで手術をしたことがある子はいますか？もしかしたら、この子の手術をしていくかもかもしれませんよ。

セミナーの後で教えてくれましたが、この子はキッツニアを引退してきた子だそうです。

この受付台の下には他にもワンコたちがいました。

キッツニアで体温を測ったことがある子はいますか？

手術コースと看護コースがあるらしいですね。



フィラリア予防は後半戦

フィラリア予防薬は忘れずに飲ませることができていますか？春に半分お持ち頂いた方は、残りの半分が必要ない時期になりました。ここ数年、途中で忘れてしまったりフィラリアに罹ってしまう子が毎年若干名いますので、12月まで忘れずにお願ひ致します。それにしても雨上がりは蚊が多いですね…



ネコさんにはノミ予防と同時に条虫(サナダムシ)や、フィラリアの予防ができるお薬が新発売されました。

